

Dios nos habla a través de su palabra

I. Oración y Bienvenida (Esposo lee textual)

Señor Jesús.

Tú que eres la Palabra hecha carne,

Avúdanos a disponernos siempre

A buscar tu Palabra en las páginas de la Biblia.

Que cada vez que abramos la Palabra,

Nos dejemos guiar por el Espíritu,

Para que podamos entender profundamente

Y, al mismo tiempo,

Le permitamos que penetre hasta lo más íntimo

De nuestro corazón,

Para que, por su eficacia, nos transforme decisivamente.

Gracias, Señor, por guiarnos y conducirnos,

A través de tu Palabra, Amén.

II. Objetivo (Esposa lee textual)

El objetivo de esta charla es descubrir como Dios nos habla a través de su palabra que es la Biblia.

III. Leer Hebreos 1,1-2 (EI)

"Después de haber hablado antiguamente a nuestros padres por medio de los Profetas, en muchas ocasiones y de diversas maneras, ahora, en este tiempo final, Dios nos habló por medio de su Hijo, a quien constituyó heredero de todas las cosas y por quien hizo el mundo."

IV. Leer textual (Ella)

Las respuestas a los interrogantes esenciales de la vida, los que hacen a lo fundamental de la existencia, sólo las tiene Dios. Nadie como él puede darnos las respuestas justas. Lo importante es que cada uno, cada familia, se encuentre con Dios. ¿Cómo nos encontramos con Dios?

El testimonio de tantos cristianos, a través de toda la vida de la Iglesia, afirma que Dios es un misterio de fe, la cual es concedida por Dios a los pobres y humildes de corazón. El creyente busca constantemente que Dios le hable. Lo escucha en su corazón, y escuchándola, encuentra la solución a los interrogantes profundos, llegando a ser personas nuevas, hogares nuevos. Dios habla a todos de diversas maneras.



La Biblia es una de las mejores oportunidades que se tienen, para escuchar a Dios en el corazón. A la luz de su revelación escrita, se puede oír su amorosa voz en lo más hondo de la conciencia; y, a través de los eventos de la vida diaria, de las alegrías, de los logros, de las crisis, de los sufrimientos, de las penas y necesidades, se logra discernir cuál es su voluntad y que espera de cada una de nuestras familias.

V. Compartir alguna ocasión de nuestra vida en común, en que la palabra de Dios nos ayudó a comprenderla. (El y Ella, 2 min. c/u)

VI. Leer textual (EI)

La palabra Biblia viene del griego y significa "libros". Es una recopilación de todos los libros que contienen la historia de la salvación. Consta de dos partes: Antiguo y Nuevo Testamento. "Testamento" significa acuerdo, alianza de Dios con la humanidad.

Fue traducida a 1850 lenguas. Es muy interesante saber que fue escrita por 40 autores, - que ejercían 20 ocupaciones diferentes, pertenecían a 10 naciones-, en un lapso de 1500 años, en 3 lenguas, con un reparto de 2930 personalidades de 151 lugares. Entre los autores figuran reyes, gobernantes, pensadores, sacerdotes, profetas, un médico, un recaudador de impuestos, un agricultor, un general y un rabino fabricador de tiendas.

Ahora bien, ¿todo esto indica que es sólo un libro humano? NO. Justamente, el hecho de que un libro sea la suma de muchos y de que a pesar de los variados autores, un mismo pensamiento guíe todas esas páginas, nos marca la acción de Dios como único inspirador y guía. La Biblia es la Palabra de Dios. Ella misma lo afirma. Los escritos bíblicos afirman claramente y con autoridad que Dios, o el Señor, les ha comunicado personalmente su mensaje a ellos. Algunos ejemplos: -La Palabra del Señor llegó a í en estos términos. (Jer. 1,4).

-Escuchen la Palabra del Señor, jefes de Sodoma. (ls. 1,1'0).

Definitivamente, Dios es el inspirador y real autor de la Biblia. Por esa afirmamos que es un documento vivo porque es una presencia del mismo Dios.

Por esta razón decimos que la Biblia es la palabra viva de Dios, porque a través de ella, **DIOS HABLA**.

VII. Compartir alguna ocasión en que tuve un encuentro personal con El gracias a su palabra. (Ella y El, 2 min. c/u)



VIII. Leer textual (Ella)

La palabra de Dios fue escrita por autores humanos, que se expresaron 2000 o 3000 años atrás., para hombres y sociedades muy diferentes de las nuestras. Algunos tips para leer la Biblia.

- a.- Elegir una buena edición de la Biblia, que sea una traducción adecuada a la propia cultura.
- b.- No querer leerla toda junta, no es un libro para empezar y terminar de leer.
- c.- Lecturas diarias, leer los textos que están marcados para la misa diaria.
- d.- Determinar cada día un tiempo para la lectura bíblica.
- e.- Oración, antes de abrir la Biblia, ponerse en presencia del Señor y orar al Espíritu Santo, para que purifique y abre la mente, el corazón y la voluntad.
- f.- Leer dos veces el texto, primero entender con la mente y luego con el corazón, escuchar –amando la voz del Señor.
- g.- Por último, preguntarse: qué es lo que Dios me está diciendo? La palabra de Dios no es vacía como muchas veces lo es la del hombre. Su palabra quiere penetrar en el interior del ser humano, para iluminar su vida aquí y ahora.

IX. Pregunta para el 10/10

¿Nos acercamos frecuentemente a la Palabra de Dios? ¿Cada cuánto? CMSCMR

X. Compartir abierto

¿Qué propósito podemos realizar, a partir de ahora, para acercarnos más a la Palabra de Dios? CMSCMR

XI. Oración final